

Llaves que abren futuro: 30 nuevas viviendas fueron entregadas en proyecto Parque del Sol 2 en Linares

El proyecto, que contempla un total de 114 viviendas, integra soluciones habitacionales para sectores vulnerables y medios, en el marco del Plan de Emergencia Habitacional.

A veces los sueños tardan en llegar, pero cuando se cumplen, la emoción es difícil de contener. En el sector El Huapi de Linares, 30 familias vivieron el momento que tanto esperaron: recibir las llaves de su casa propia, iniciando una nueva etapa de seguridad, arraigo y dignidad.

Este hito en sus vidas fue encabezado por el gobernador regional Pedro Álvarez-Salamanca, la delegada presidencial provincial Aly Valderrama y la directora de SERVIU Maule, Paula Oliva, acompañados por autoridades parlamentarias y representantes del municipio local.

Al término de la ceremonia, Paula Oliva Aravena valoró el significado de esta primera etapa:

"Son 30 familias que están muy contentas de recibir su vivienda, de comenzar una nueva vida en un hogar propio después de haber tenido un largo camino para poder aplicar los subsidios habitacionales del Fondo Solidario de Vivienda, que en este caso particular se acoplan a un proyecto DS19 de Integración Social.

Estamos contentos por las familias y contentos además porque esto es parte de la política pública que estamos trabajando. Donde las familias pueden hoy en día estar tranquilas recibiendo su vivienda en el marco del Plan de Emergencia Habitacional, donde el compromiso es entregar viviendas, no sólo entregar subsidios".

La ceremonia se desarrolló en el propio conjunto habitacional, emplazado en un terreno que años atrás perteneció a la ex-fábrica Traverso, y que hoy se re-convierte en un nuevo barrio con áreas verdes, juegos infantiles, paisajismo sustentable y equipamiento urbano. Las viviendas cuentan con sistema de calefacción, ventanas termopanel y están diseñadas para acoger a distintos tipos de hogares, incluyendo a personas con movilidad reducida.

Las 30 unidades habitacionales entregadas fueron destinadas a familias beneficiarias del subsidio DS49 Fondo Solidario de Elección de Vivienda, quienes se incorporaron al proyecto gracias al Programa de In-



tegración Social y Territorial del MINVU.

Al barrio llegarán pronto nuevos vecinos: 84 familias de sectores medios que acceden a subsidios habitacionales potenciados que complementan con ahorro y crédito hipotecario la compra de sus viviendas. De esta forma, el MINVU sigue avanzando en su compromiso de garantizar el derecho a la vivienda digna y bien localizada, promoviendo la integración social y el desarrollo urbano sostenible en la región del Maule.

